



Niegan proselitismo de servidores públicos

MARTHA MARTÍNEZ

El secretario de Comunicación de Morena, Diego Hernández, defendió la participación de secretarios de Estado y gobernadores en actos de campaña de los candidatos de su partido, con el argumento de que no hacen proselitismo político.

En entrevista, afirmó que a diferencia que las "pasarelas" que se hacían en el viejo régimen, los integrantes del gabinete y los mandatarios morenistas no hacen proselitismo político y no usan los programas sociales para promoverse.

Hernández defendió el derecho de los servidores a participar en actos de campaña, porque más allá del cargo que ocupan, dijo, son ciudadanos, como cualquier otro.

"La cuestión es que antes, en los tiempos del viejo régimen, se utilizaba facciosamente la postura o la posi-

ción política para operar políticamente en los estados, esto que sabemos y que es conocido por todos; el tema de estar con los programas sociales condicionándolos para que votaran por 'X' o 'Y' candidato, candidatos del PAN o del PRI en su momento.

"Acá no se hace eso, simplemente son funcionarios públicos que antes de ser servidores públicos son ciudadanas y ciudadanos como tú, como yo, y que tenemos derechos políticos en cualquiera de estos sentidos", dijo.

El morenista afirmó que el uso electoral de programas sociales es algo que ya se erradicó en su partido, por lo que la presencia de funcionarios en actos proselitistas ahora es un tema de derechos políticos.

Respecto de los señalamientos de la oposición, que acusa a Morena de usar

los apoyos sociales para condicionar el voto, señaló que si tiene pruebas las presenten.

"Si tiene pruebas que las presenten, al final ya es muy clara la ley, incluso fue desde Morena, con la mayoría de la bancada de Morena, en donde se aprobó en el Congreso de la Unión que se tipificara como delito grave este tipo de cuestiones", indicó.

El secretario de Comunicación morenista rechazó que sea un error del Presidente Andrés Manuel López Obrador el destape anticipado de los aspirantes a la candidatura presidencial.

"Al final, el que tenga interés de participar en cualquier cargo público, sea la Presidencia, sea una gubernatura, diputaciones, senadurías, cualquier cargo de representación popular, necesita hacer trabajo en territorio y que la gente lo conozca", dijo.

Diego Hernández,

secretario de Comunicación de Morena

/// "Antes, en los tiempos del viejo régimen, se utilizaba facciosamente la postura o la posición política para operar en los estados... Acá no se hace eso, simplemente son funcionarios públicos que antes de ser servidores públicos son ciudadanas y ciudadanos".

